



## ACTA REUNIÓN CELEBRADA EL DÍA 14 DE FEBRERO DE 2019 MESA ASOCIACIONES

### APERTURA

La reunión correspondiente a la Mesa de Asociaciones del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón se convocó, a las 19:30hs, en la sala de reuniones situada en la dependencia municipal de la Agencia de Colocación de Empleo (Camino Viejo de Madrid, nº 4) del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón.

Siendo las diecinueve horas y treinta y cinco minutos del día 14 de febrero de 2019 da comienzo la reunión.

### ASISTENTES

#### Por el Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón:

**Diego de Arístegui Laborde. Concejal de Participación Ciudadana, Fomento del Empleo, Sanidad y Consumo.**

**Gema de Andrés Pinilla. Técnico Superior de Procesos y Proyectos de la Concejalía de Participación Ciudadana, Fomento del Empleo, Sanidad y Consumo.**

#### Por las Asociaciones:

**Asociación Cultural La Poza**

**Asociación Cívica de Vecinos por Pozuelo de Alarcón**

**Asociación Cruz Roja**

**Asociación Igualar**

**AFA (Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer y otras Enfermedades Neurodegenerativas de Pozuelo de Alarcón)**

**AFANIAS**

### ORDEN DEL DÍA

Toma la palabra el concejal de Participación Ciudadana, Fomento del Empleo, Sanidad y Consumo, D. Diego de Arístegui Laborde, agradeciendo la asistencia a todas las Asociaciones presentes y, a continuación, se procede con el orden del día.

#### **1. Constitución de la Nueva Mesa de Asociaciones del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón**

Las Asociaciones, que así lo decidieron, presentaron, en tiempo y forma, sus candidaturas para optar a la formación de la Mesa de Asociaciones.

Dado que el número de miembros que han formado la Mesa de Asociaciones, hasta la actualidad, ha sido de 15 Asociaciones y al haberse presentado un número inferior de candidaturas (8) se decide por votación a mano alzada, que formen todas ellas la Mesa de Asociaciones sin necesidad de convocar elecciones.



Ayuntamiento de  
**POZUELO  
DE ALARCÓN**

La **Mesa de Asociaciones queda Constituida** por las siguientes Asociaciones:

Asociación Cultural La Poza  
Asociación Cívica de Vecinos por Pozuelo de Alarcón  
Asociación Cruz Roja  
Asociación Igualar  
AFA  
AFANIAS  
Asociación Hogar Don Orión  
ANEI

El concejal de Participación Ciudadana explica que existe, según le han informado, la voluntad de convocar el Consejo Social próximamente por lo que se propone a los componentes de la Mesa de Asociaciones, ya constituida, la elección de los dos representantes de la Mesa para el Consejo Social de Pozuelo de Alarcón.

Se presentan, voluntariamente, tres Asociaciones:

Cruz Roja de Pozuelo de Alarcón  
Igualar  
Asociación Cívica de Vecinos por Pozuelo

El presidente de la Asociación Cívica de Vecinos por Pozuelo de Alarcón, Sr. Rueda, cede su representación a las otras dos Asociaciones por lo que no se procede a realizar votación.

Por tanto, quedan como **representes de la Mesa de Asociaciones para el Consejo Social**:

Cruz Roja de Pozuelo de Alarcón  
Asociación Igualar

El Concejal de Participación Ciudadana ofrece, a la Mesa de Asociaciones, la posibilidad de ejercer de **secretarios** en las distintas sesiones que se convoquen durante el año.

Ninguno de los representantes muestra interés en realizar este trabajo y se decide por unanimidad que sea la Técnico de Procesos y Proyectos de la Concejalía de Participación Ciudadana, Gema de Andrés Pinilla, la Secretario de la Mesa. La técnico acepta la encomienda.

## **Punto 2. Próxima convocatoria de Subvenciones para Asociaciones de Pozuelo de Alarcón**

El concejal y la técnico, de la Concejalía de Participación Ciudadana, explican que la orden de convocatoria de las Subvenciones por Concurrencia Competitiva de la concejalía de Participación Ciudadana se realizará durante el mes de marzo y, al igual que el año pasado, se invitará a todas las asociaciones a una reunión explicativa sobre el procedimiento.

Se informará de esta convocatoria al Interventor General y al Jefe de Subvenciones y Convenios del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón para, si es posible, contar con su presencia.



El importe presupuestado para esta convocatoria es el mismo que se consignó para el año anterior. El importe asciende a un total de 25.000€.

Las Asociaciones muestran su agradecimiento por la realización de este tipo de acciones.

El presidente de la Asociación Cívica de Vecinos por Pozuelo interviene para preguntar sobre las ayudas y subvenciones a los clubes deportivos del municipio. Explicó que existen importes elevados de ayudas para ellos y no parece que repercutan en beneficio de los deportistas. A continuación, refirió algunos ejemplos cómo la falta de material, la falta de equipación deportiva teniendo en algunos casos que ser utilizada la misma ropa por varios deportistas.

El concejal apunta que, aunque este aspecto no está recogido en ningún punto del orden del día, se puede considerar dentro del punto de ruegos y preguntas y se compromete a tratar este tema con el concejal competente en esta materia. El concejal competente en esta materia sería el concejal de Deportes.

### **Punto 3. Asesoría para Asociaciones de Pozuelo de Alarcón**

Diego de Arístegui toma la palabra, en este punto, y explica que en el presupuesto del año 2019 está contemplado un capítulo de gasto para la contratación de una **Asesoría integral** (laboral, económica, fiscal, ayuda para la gestión de subvenciones, asesoramiento para constituir asociaciones..) para las Asociaciones cuyo domicilio social esté en el municipio o posean una filial o sucursal en el mismo.

AFA toma la palabra para comentar que sería muy interesante, que la citada asesoría, realizase alguna acción conjunta para todas las asociaciones sobre algún tema que pueda interesar a todos.

AFA relaciona algunos ejemplos:

Temas sobre Protección de Datos

Declaración de Utilidad Pública de las Asociaciones

Responsabilidad Civil de la Junta Directiva

Asesoramiento Laboral sobre el personal contratado por las Asociaciones

Se añade en este punto, por parte de las Asociaciones presentes, la necesidad de **formación**. El concejal explica que los representantes de la Mesa de Asociaciones pueden proponer algún tema de interés para todas y se valorará, por parte de la concejalía de Participación Ciudadana, la realización de esta acción grupal.

### **Punto 4. Feria de Asociaciones 2019**

Diego de Arístegui informa sobre la realización de la Feria de Asociaciones el próximo junio sin concretar una fecha.

Respecto al desarrollo de la Feria expresa, que este año, se ha licitado el apoyo logístico de la misma por un importe muy superior a otros años con el fin de hacer una Feria más atractiva para todos los ciudadanos del municipio.

Sobre esto, todas las asociaciones presente aportaron ideas para que la Feria, realmente, sirva como instrumento para dar visibilidad al tejido asociativo del municipio.

Los representantes de la Mesa de Asociaciones se comprometen a realizar aportaciones que puedan mejorar el desarrollo de este acto.



Ayuntamiento de  
**POZUELO  
DE ALARCÓN**

### Punto 5. Ruegos y Preguntas

La técnico de la concejalía de Participación Ciudadana explica algunas dudas, que exponen las asociaciones, sobre los **canales de publicidad** que el Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón pone a disposición de las asociaciones para que se den a conocer y den a conocer todas las actividades que realizan.

Se habla sobre la redacción de un artículo relacionado con el **Voluntariado**, en la revista municipal "Vive Pozuelo", en el que se de visibilidad a todo el voluntariado que se hace en el municipio y se transmita la necesidad, que tienen las asociaciones, de más voluntarios.

El concejal de Participación Ciudadana explica que existe voluntad, por parte de la concejalía, de **donar** a las asociaciones, que así lo soliciten, **equipos informáticos y mobiliario** que ya no se utilicen en el Ayuntamiento y a los que se les puede dar una "segunda vida". La Mesa recibe esta iniciativa de manera muy positiva.

El presidente de la Asociación de Vecinos por Pozuelo, Sr. Rueda, toma la palabra para preguntar sobre el **Reglamento** de Participación Ciudadana y el concejal le responde que, desde la concejalía de Participación, se está trabajando en ello.

Del mismo modo, el Sr. Rueda, pregunta sobre el criterio utilizado para la elección de las asociaciones que pueden estar presentes en la **celebración del Día del Niño**. Este evento se organiza, cada año, desde la concejalía de Juventud. El concejal se informará al respecto.

El presidente de la Asociación de Vecinos por Pozuelo quiere que conste, en este acta, su **queja formal** por el trato recibido por la Alcaldesa de Pozuelo de Alarcón durante el Acto de Presentación del Plan Estratégico de Movilidad del municipio. Este Acto tuvo lugar el 14 de febrero a las 13.00hs. en la Capilla, de la Casa Consistorial, del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón.

Del mismo modo expresa que, también, fue objeto del mismo trato el representante de la Asociación de la Cabaña que estaba presente en la misma Presentación.

Según afirma sus preguntas y las del representante de la Asociación de la Cabaña fueron ignoradas o contestadas con evasivas.

El concejal, Diego de Arístegui, agradeció la asistencia a todas las Asociaciones presentes y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 21.30hs.

LA SECRETARIO DE LA MESA DE ASOCIACIONES

Gemma de Andrés Pinilla